

# *La chef de la diplomatie vénézuélienne signale que la violence dans son pays porte le label étasunien*

---



Caracas, 23 mai (RHC)- La ministre des affaires étrangères du Venezuela, Delcy Rodríguez, a dénoncé à Caracas le fait que les actes de violence et les actions fascistes dans son pays portent le label des États-Unis.

Au cours d'une conférence de presse, Delcy Rodríguez a souligné que le président Nicolás Maduro a exigé de son homologue étasunien Donald Trump de sortir les mains de ce pays sud-américain.

La chef de la diplomatie vénézuélienne a rappelé que ce scénario de violence a déjà eu lieu dans d'autres pays et précédé des interventions impériales comme cela a été le cas en Syrie et en Ukraine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/130546-la-chef-de-la-diplomatie-venezuelienne-signe-que-la-violence-dans-son-pays-porte-le-label-etasunien>



**Radio Habana Cuba**